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 PROCES VERBAL 

 ASSEMBLEE GENERALE DE LIGUE 
 

 LE 11 OCTOBRE 2020  

          ARTIGUES PRES BORDEAUX 
 
 

Présents :  
Collège A :  
Philippe Saïd, Nadège Coucaud, Gérard Audren, Gonzalo Herrero, Aline Faurie, Annick Ferchaud, 
Fabrice Biron. 
 
Collège B :  
Christèle Rousset, René Bouchaud, Daniel Phénieux, Jean-Charles Bernard, Jerôme Bretaudeau, 
Bastien Bouchet, Yannick Vempaire, Grégory Martin, Fabrice Labbarère, Patrick Vilatte, Thierry 
Derodon.  
 
Invités présents 
Mr Jean René Girardot – Secrétaire Générale FFJDA 
Mr BESSONNET Jean-Luc - Expert-comptable 
Mr          -Adjoint au Maire, Mairie de Lormont 
 
Excusés 
Jacques Signat, Jean Hamache, Gilles Adam, Roland Tongourian, Jean Philippe Malotte, Michel 
Doublon,  
 

 

ACCUEIL PAR LE PRESIDENT 

 
Début de séance à 10 h 00. 
 
Le Président, Philippe SAID, souhaite la bienvenue et remercie les présents. Il demande une minute 
de silence pour tous les judokas ou proches de judoka disparus cette saison.  
 
Il passe la parole à la Secrétaire Générale, Nadège COUCAUD, qui annonce l’ordre du jour et indique 
que le quorum est atteint, l’assemblée peut donc délibérer normalement. 
 
L’assemblée générale est composée de 52 membres qui représentent 2280 voix. Pour que 
l’assemblée puisse valablement délibérer, elle doit regrouper 26 membres présents (ou représentés), 
représentant 1140 voix. 
 
Ce jour, l’assemblée générale regroupe jour 46 délégués pour 2072 voix, elle peut donc délibérer 
valablement.  
Le comité Creuse n’a pas de délégué et il y a 2 délégués absents pour le comité des Pyrénées 
Atlantiques.  
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P.V. DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 06 OCTOBRE 2018 
 

Nadège COUCAUD soumet le PV de l’AG du 18/05/2019 à l’approbation de l’assistance :   
 Vote :   POUR   2072 
   CONTRE  0 
   ABSTENTION  0 
Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 
 
La secrétaire générale stipule que l’ensemble des rapports a été envoyé par mail avec la convocation.  
 
RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

 
Philippe SAID fait lecture de son rapport. 
 
RAPPORT D’ACTIVITE PAR LA SECRETAIRE GENERALE 

 
Nadège COUCAUD fait lecture de son rapport. 
 
RAPPORT FINANCIER 

 
Gérard AUDREN fait lecture de son rapport.  
Il informe que cette année la Ligue est en résultat positif de     €. 
 
Monsieur BESSONNET, expert-comptable, lit son rapport et approuve la gestion comptable de la 
Ligue. 
 
Le Commissaire aux Comptes étant excusé, Monsieur BESSONNET lit également son rapport, qui lui 
aussi atteste de la réalité des comptes de la Ligue. Le rapport relève une erreur d’affectation 
concernant le legs et la subvention des pôles. Mr Bessonet donne les explications et stipule que les 
recommandations seront prises en compte sur 2021.  
 
Fabrice Labarrère stipule que le legs était provisionné pour attribuer des bourses à des stagiaires qui 
seraient en difficulté pour payer leur formation, mais aussi pour organiser des actions en faveur des 
personnes en situation de handicap.  
 
Nadège Coucaud précise que sur 2019 – 2020, les actions JPSH n’ont pas été financées sur ce legs.  
 
Philippe SAID remercie Monsieur BESSONNET et toute l’équipe qui assure la gestion financière pour 
le bon travail réalisé. 
 
 
RAPPORTS DES COMMISSIONS 

 
Nadège COUCAUD intervient en indiquant que tous les rapports ont été envoyés à l’avance par mail, 
donc il ne sera pas fait de lecture de ceux-ci. Néanmoins des questions peuvent-être posées. 
 
 
RAPPORT DE L’EQUIPE TECHNIQUE REGIONALE 

 
Cathy ARNAUD présente le rapport ETR.   
Le Président, remercie l’ETR pour l’énorme travail réalisé. 
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VOTE DU QUITUS DE GESTION ET AFFECTATION DU RESULTAT 

 
Nadège COUCAUD annonce le résultat du Vote du Quitus de Gestion : 
 
 POUR   2 072 
 CONTRE  0 
 ABSTENTION  0 
 
Vote pour l’affectation du résultat : 16 494€  affectés dans le fonds associatif.B 
 
 POUR   2 072 
 CONTRE  0 
 ABSTENTION  0 
 
Vote pour le budget révisé 2020 
 
 POUR   2 072 
 CONTRE  0 
 ABSTENTION  0 
 
Vote pour le budget prévisionnel 2021 
 
 POUR   2 072 
 CONTRE  0 
 ABSTENTION  0 
 
Le Président, Philippe SAID remercie l’assemblée pour leur confiance sur tous ces votes.   
 
Nadège Coucaud p0résente les décisions issues de l’assemblée générale fédérale du mois d’avril 
2020.  
 
Elle clôture l’assemblée générale ordinaire et ouvre l’assemblée générale extraordinaire pour 
entériner le changement des statuts de Ligue, préalablement voté par voie électronique en AG 
fédérale. 
 

Modification statutaire 

 
Nadège Coucaud présente les articles des statuts qui doivent-être modifiés et les soumets au vote de 
l’assemblée générale.  
Les modifications statutaires sont approuvées à l’unanimité (vote à main levée) 
 
Le Président clôt l’assemblée générale extraordinaire et rouvre l’assemblée générale ordinaire. 
 

Remise des distinctions  

 
Philippe Saïd et Jean René Girardot passe ensuite à la remise des distinctions :  

- Berniolles Jean Pascal – Compagnon médaille vermeil 
- Phénieux Daniel - Compagnon médaille vermeil 
- Arnaud Cathy – Compagnon médaille d’excellence 
- Le Donne Richard – Palme d’or 
- Bretaudeau Jerôme – Médaille d’or 
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- Bouchaud René – Grande médaille d’or 

ELECTIONS 

 
 
Nadège Coucaud explique les modalités de déroulement de l’élection : 

- Temps de présentation des candidats et ordre de passage 
- Utilisation des bulletins de votes collège A et collège B 
- Personnes en charge de la surveillance des élections et du dépouillement :  

Rajouter les noms (voir sur les feuilles de dépouillement) 
 
La liste menée par Mr Dubos se présente en 1er. 
La liste menée par Mr Andrieux se présente en 2ème.  
 
Résultats :  
 
Liste 1 Claude Dubos :   1226 voix – Elue 
Liste 2 Jérémy Andrieux :  843 voix – Non élue 
Bulletins blancs :   3 voix  
Bulletins nuls :    0 voix 
 
Mr Andrieux félicite l’équipe élue. 
 
Claude Dubos remercie Mr Andrieux et son équipe d’avoir mené une campagne dans le respect et 
sans heurts. Il déclare qu’il est ouvert et souhaite travailler avec tous ceux qui seront volontaires.  
 
Philippe Saïd félicite les nouveaux élus et souligne qu’il espère pouvoir travailler avec eux sans ses 
fonctions au sein des instances olympiques et sportives.  
 
Jean René Girardot félicite la ligue pour la bonne tenue de cette assemblée générale et stipule que la 
fédération reste à disposition des élus des OTD comités et ligue.  
 
Le président clôturé l’assemblée générale à 13h00. 
 
 
 

 

Gonzalo Herrero      Claude Dubos 

Secrétaire général     Président Ligue Nouvelle-Aquitaine de Judo

         

 


